

皆様には日頃よりPTA活動にご協力いただき、誠にありがとうございます。

PTA便りでは学期ごとに行われた行事や各委員、サポーターの活動などを一部抜粋してご紹介します。PTAホームページではこの他にも様々な活動を、ブログでたくさんご報告しておりますので、ぜひアクセスしてご覧ください。

【上板橋小学校PTAホームページ】

お気に入りに登録してください



上板小 PTA

で検索できるようになりました！ 本部役員のつぶやき始めました★

会長挨拶

あつという間に1学期が終わろうとしています。PTA会員の皆様には新学期入ってすぐの委員決めから始まり、総会、会費支払いと立て続けにご協力ををいただきありがとうございました。今年度はPTAより冷水の出るウォーターサーバーを7月8日に職員室脇に設置させていただきました。本来なら、会費が集まってから用途を話し合い、2学期の連絡会に諮ってから設置となるのですが、すでに子どもたちの身体にとって命に危険のある暑さになってしまっているのです、早急に進めさせていただきました。

紙コップなどの用意はないので、水筒が途中で空っぽになってしまった場合などの補充用として使っただけだと思えます。先生方も保護者の皆様もどうぞご自由にお使いください。今回設置するにあたり、たくさんの方のご協力があり、上板橋小の子どもたちの学校生活が守られているなど実感いたしました。ご家庭で『みんなのものを大切に使う』ことや『ルールを守って使う』ことなど、お話しいただけたら幸いです。



サポーター

登録制：保護者であればどなたでもOK！

授業や学校行事、PTAのサポート（ボランティア）活動をお願いします。

☆サポーター登録は随時受付しています。kamiitabasi.pta@gmail.comにメール、または、クラス委員・本部役員までお問い合わせください。折り返しご案内いたします。



全学年 緊急下校班活動引率サポート

5月9日(金)、緊急下校班活動の引率サポートに参加してきました。

子どもたちはまず今年度の緊急下校班の班長・副班長・メンバーを確認、先生方と班長が下級生を先導し、副班長が最後尾を務め、きちんと列を作って下校していました。このサポートは我が子の下校班の最後尾について自宅まで一緒に下校するだけという、比較的参加しやすい内容となっています。

毎年5月と2月に行われていますので、ぜひ多くの方にご参加いただけたらと思います。

3年生 自転車安全教室サポート

5月28日(水)、3年生の自転車安全教室にサポーター7名が参加しました。サポート内容は実技試験のお手伝いと後日発行される「自転車免許証」の写真撮影のお手伝いです。自転車安全教室は、警察の方が校庭に作ったコースを自転車で1周します。止まれの標識や駐車車両を避けるポイント、信号機や横断歩道などを設置し、サポーターは各ポイントでコースの誘導や指導のお手伝いを行いました。

サポーターの皆様には、暑い中ご協力いただき、ありがとうございました。

1～4年生 水泳授業見守り

担任の先生から「水泳は命を守るための授業です」と話を聞いて、プールサイドは走らない、不要なおしゃべりはしない、バディを組んで点呼など、基本的なところから学んでいました。

私たちはトイレに行きたくなくなった子の付き添いや、唇が紫色になっていないかなど、子どもたちの様子を気にして見守りました。1年生のクラスでは濡れた水着を脱ぐことに苦戦している子のサポートをしました。

着衣泳では、低・中・高学年でサポートに入りました。

スクールガード

子どもたちが安全に過ごせるよう見守りをしています。

- ・自転車は道に対して左側通行だと思うのですが、逆走している子が多く気になります。
- ・学年があがるにつれて、自転車での行動範囲が広がり、住宅街の道路をお友達と並走したり、安全確認もせずスピードを出してお友達を追いかけたりする姿を見かけます。交通ルールについて再確認が必要だと思いました。
- ・暑くなり、公園では水風船で遊ぶ子どもたちが見られますが、後片付けをせずゴミが散乱していることがあり気になりました。

【上板小フェスティバル】

11月15日(土)開催

今年も**バザー品を9月より集めます**
ご家庭で不要品や古着等ありましたら、この機会にご寄付にご協力ください。
今年も楽しい企画にしたいと思っておりますので、皆様どうぞよろしくお願ひいたします。

クラス委員【広報担当】

学年の代表として、行事取材しWEBまたは椎のブログ記事を作成したり、行事のお手伝いをしたりします。



6年生【日光移動教室】

5月28日(水)から2泊3日で日光へ行ってきました。1日目は日光東照宮を見学し、歴史ある建物について学びました。また、海外からの観光客も多く、英語であいさつを交わすなど、国際交流もできました。



2日目は約5キロのハイキングへ。鳥の声に癒されながら、自然を満喫しました。ナイトウォークでは、お札を取りに行くミッションがあり、暗い夜道はとても怖かったようです。3日目の足尾銅山では、当時の掘削の様子を見学しました。帰校式では、五組の子どもたちから「6年生おかえりなさい」の手作りメッセージのサプライズがありました。最終日は雨で気温も下がり心配でしたが、元気に帰ってきた6年生の姿にたくましさを感じました。

4年生【清掃事務所の方々の出前授業】

5月28日(水)、体育館と校庭で板橋区清掃事務所の方々による出前授業が行われました。体育館ではごみの分別についてクイズ形式にしてマルバツ問題を出していただき、子どもたちは楽しそうに答えていました。その後は校庭に収集車のスケルトンカーを準備していただき、子どもたちひとりずつごみ袋を収集車へ投げ入れる体験をしました。投げ入れたあとは、中でどのように収納されていくかをみんな興味津々に食い入るように見ていました。板橋区はごみの分別方法が変わったこともあり、燃えるごみだと思っていたものが不燃ごみだったことにみんな驚き、SDGsや3Rのことを考えるいい機会となったと思います。



2年生【こども祭り】

1年生の時はお客さんとして参加したこども祭り。2年生たちは初めての出店をとても楽しみにしていました。店の名前は「Go!Go!すすめ!!」です。受付でもらったお金を使い、おかずと引き換え、お弁当箱につめていきます。



おかずがたくさん入ったお弁当箱を持って、落ちないように川をわたり、最後に宝箱からお宝を見つけるという盛りだくさんな内容でした。その1つひとつが手作りで、この日のために準備ががんばってきました。

来てくれたお客さんに楽しんでもらうために、自分の役割を一生懸命がんばる姿がみられて、2年生の成長とチームワークを感じることができました。

地区委員&クラス委員【イベント担当】

本年度より地区委員とイベント担当が協力して校外活動(町会のお手伝いやパトロールなど)をします。

【東山フェスティバル】

5月25日(日)、東山町会の方、上板橋小学校の先生方、消防署の方と一緒に、PTAから8名参加しました。参加者は運営を含めて300名ほどいました。集合して顔合わせのあと、さっそくヨーヨーの作成を行いました。開会式の後は各競技の出場者の招集を行いました。



整理券の配布、待機場所で各学年ごとに並べるよう人員の整理、待機場所から競技場所への案内が主な仕事です。お昼休憩では、おにぎりとフランクフルトを町会からいただきました。午後の部では、綱引きなどの大人競技はPTAからも参加し、大いに盛り上がりました。



【地域安全マップ作製講習会】

6月28日(土)午前9時から、東武練馬駅近くのきたのホールにて、地域安全マップ作製講習会に参加しました。講習会とフィールドワークを行い、地域安全マップを作製しました。地域安全マップは交通安全のためではなく、犯罪から身を守る「防犯」という視点での作製でした。



- 入りやすい場所、見えにくい場所=危険
 - 入りにくい場所、見えやすい場所=安全
- これをポイントに考えながらフィールドワークを行ってみると、心配になる場所がたくさんあることに驚きました。安全マップの作製は、他学校の方々とグループで行い、子どもたちも楽しそうに参加していて、とても有意義な時間になりました。



【PTAからのお願い】

5月22日と6月7日に『PTA専用のすぐーるチャンネル』の登録のお願いのお手紙を配布しました。すでに登録してくださった方、ありがとうございます。登録方法がわからない方や登録の紙をなくしてしまった方はいつでも、kamiitabasi.pta@gmail.comにご連絡ください。ご協力よろしく願いいたします。